

## EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of conformity

Dokument-Nr./Monat.Jahr  
document No./month.year

LWL – 005 / 03.18

Hersteller/Aussteller:  
Manufacturer/Issuer:

LIEBHERR-HAUSGERÄTE LIENZ GMBH

Anschrift/Address:

A-9900 Lienz, Dr.-Hans-Liebherr Straße 1

Produktbezeichnung  
Product designation

Typ-Nr./type No: 2 6234 4

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender europäischer Richtlinien und Verordnungen überein:  
*The product complies with the following european directives and regulations:*

Verordnung (EG) bzw. delegierte Verordnung (EU) Nr.	Titel
2017/1369	VERORDNUNG zur Festlegung eines Rahmens für die Energieverbrauchskennzeichnung und zur Aufhebung der Richtlinie 2010/30/EU. <i>REGULATION setting a framework for energy labelling and repealing Directive 2010/30/EU</i>
Richtlinie	Titel
2006/42/EG	Maschinenrichtlinie <i>Machinery Directive</i>
2014/30/EU	Elektromagnetische Verträglichkeit <i>Electro-Magnetic Compatibility</i>
2011/65/EU	zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.(Neufassung) <i>on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (recast)</i>
2009/125/EC	Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte (ErP) <i>Setting of ecodesign requirements for energy-related products (ErP)</i>
(EU) 2015/1094	Zur Ergänzung der Richtlinie (EU) 2017/1369 im Hinblick auf die Energieverbrauchskennzeichnung von gewerblichen Kühllagerschränken.
(EU) 2015/1095	Zur Durchführung der Richtlinie 2009/125/EG im Hinblick auf die Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung von gewerblichen Kühllagerschränken, Schnellkühlern/-froster, Verflüssigungssätzen und Prozesskühlern

Weitere Angaben über die Einhaltung der Verordnung und der Richtlinien enthält der Anhang  
*For further information on the adherence of this regulation and these directives please see annex*

Anbringung der CE-Kennzeichnung / *Fitting of CE label*<sup>1)</sup> : 18


Ort, Datum / *Place, Date*: Lienz, 15.März 2018

LIEBHERR-HAUSGERÄTE LIENZ GMBH

Dr. Hans Liebherr-Straße 1  
A-9900 Lienz

Rechtsverbindliche Unterschrift:  
*Legally binding signature:*

  
(Hr. Obererlacher)

  
(Hr. Schlemmer)

Die Anhänge sind Bestandteil dieser Erklärung / *Annex is part of this declaration.*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Rechtsnormen, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften /  
*This declaration confirms conformity with all mentioned legal norms but does not include any guarantee for characteristics.*  
Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten / *The safety remarks of the delivered product documentation have to be taken into consideration.*

# LIEBHERR

Form  
N

## Anhang zur EU-Konformitätserklärung oder EU-Herstellererklärung *Enclosure for the declaration of conformity or EU declaration of manufacturer*

Dokumenten-Nr./Monat.Jahr: LWL – 005 / 03.18  
*document No./month.year:*

Produktebezeichnung Typ-Nr./type No: 2 6234 4  
*product description*

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender Normen:

*The conformity of the mentioned product with the requirements is demonstrated due to the complete observance of the following norms:*

harmonisierte Europäische Normen/*harmonised European norms*

Referenznummer/ *reference No.*

### Directive 2006/42/EG (beinhaltet/included 2014/35/EU):

EN 60335-1: 2012 + AC:2014 + A11:2014  
EN 62233: 2008 + AC:2008  
EN 61770\*: 2009 + AC:2011  
EN 62471\*: 2008

### Directive 2014/30/EU:

EN 55014-1: 2006 + A1:2009 + A2:2011  
EN 55014-2: 1997 + A1:2001 + A2:2008  
EN 55014-2: 2015  
EN 61000-3-2: 2014  
EN 61000-3-3: 2013  
EN 50065-1\*: 2011  
EN 50065-2-1\*: 2003 + A1:2005

### Directive 2009/125 EC and Regulation (EU) 2015/1095

DIN/EN 16825: 2015

### Directive 2011/65/EU:

EN 50581: 2012

\*) soweit zutreffend / *if applicable*

# LIEBHERR

---

Gerätebezeichnungen zu Typ-Nr. 2 6234 4

GKvesf 4145